

# Stimmungsgewaltiger Abend im Turm-Matt

*Wollerau.* – Am Dienstagabend besuchte der Männerchor Pfäffikon am Etzel unsere Bewohner und Bewohnerinnen im Alterszentrum Turm-Matt. Mit beschwingten Liedern wurden die Zuhörerinnen und Zuhörer durch den sommerlichen Abend begleitet. Durch die geöffneten Fenster in den Zimmern konnten alle Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Mitarbeiter diesen bunten Liederstrauss genießen. So manches Herz wurde durch die Lieder aufgeheitert und viele Augen erstrahlten beim Zuhören. Im zweiten Teil des Abends wurden die Anwesenden zum Mitsingen eingeladen, was einige mit grosser Freude taten. Mit einem feinen Apéro aus unserer Küche unter der Regie von Roland Nietlispach fand der wundervolle Abend einen kulinarischen Abschluss.  
(eing)